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児童養護施設みちのく・みどり学園 移転新築 

夏の風物詩「盛岡さんさ踊り」 

 

ＩＢＣアナウンサーのたのしい朗読会 

 

会員入会状況 

〈 7月 31日現在 〉 

 

総会員数 265名 

 

※皆様からのご意見、ご感想をお待

ちしております。杏の会事務局まで

メール又は FAX をいただければ幸

いです。 

「わが町バンザイ」でおなじみの

ＩＢＣ奥村アナ、長谷川アナ、井丸

アナがみちのく・みどり学園に来て

くれました。幼児さんや低学年の園

児に読み聞かせをして頂きました。

「ちょっとだけ体操」でリラックス

後には、「ばけたくん」「ないしょ

のプレゼント」など、感情豊かな朗

読を披露して頂き、子どもたちは身

をのり出して聞いていました。後半

の「おおきなかぶ」では、みんなで

「うんとこしょ」「どっこいしょ」 

と元気いっぱいに盛り上がりまし

た。ＩＢＣのアナウンサーの魅力

ある朗読に、子どもたちは、ます

ます本が大好きになりました。 

 

 

 

 

 

 

 
 

こもりうたホール（8月 10 日） 

ない地域社会を実現するプロジェ

クトです。簡単に言えば、一体化

した施設を作ろうということで、

日本財団みらいの福祉施設建築プ

ロジェクト(2022)に応募しました

が、残念ながら助成金は得られま

せんでした。老朽化したことりさ

わ学園、こどもクリニックの新築

の取り組みは、これからも続けて

いくと思いますが、杏の会はどう

応援していけば良いのか、とりあ

えず会費を集めて何かの時に使え

るようにという現在の形は盛り上

がりには欠けます。もっと多くの

方に愛児会の事業内容をしらせた

い 

いと思います。ホームページを見ま

したが、活動内容があまり伝わって

きません。子どもたちが生き生きと

遊んでいるところや、施設が老朽化

で困っていることなどを写真やビデ

オで配信して、クラウドファンディ

ングをお願いすれば、多くの方が関

心を持ってくれると思います。 

今までのやり方に加えて、新しい

方法で呼びかけるのも一つの方法と

思われます。皆様のお知恵をお借り

し、｢イーハトーブみらいのこども

広場｣が早期に実現することを願い

ます。 

杏の会 副会長 臼井 由紀子 

2020 年 8 月に活動を再開した

愛児会の後援組織｢杏の会｣は今

年で 3 年目を迎えます。いつも

懸案になっている会員数の拡大

についてはなかなか成果が上が

っておりません。コロナ禍の

中、令和 3 年度はセミナーを開

催、令和 4 年度は愛児会の｢イー

ハトーブみらいのこども広場整

備事業｣に協力しました。この事

業は福祉、教育、医療を担う｢み

ちのく・みどり学園｣｢ことりさ

わ学園｣｢子どもは未来もりおか

こどもクリニック｣の三施設を一

体化し、どの子も置き去りにし 

みちのく・みどり学園 園長 西山 秀則 

３年目を迎えて… 

 



 

2 ここにタイトルを入力 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

〇ことりさわ学園 夏の活動 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

〇 

 

社会福祉法人 岩手愛児会 

後援会 杏の会 事務局 

 

E-mail： 

annzunokai@gmail.com 
 

子ども達の未来に 
寄り添ってみませんか… 

 

 Web サイト 

URL: 
https://www.aiji.or.jp/publics/index/94/ 

 

 

編集後記 

編集委員会議で、みどり学園、ことりさわ学園の「夏の活動報告」を聞いた。家族と

離れていても、“しっかりと生きている子どもの世界”が、ここにはある。 

さわやかなグリーンランド、小鳥たちの癒しの森林、安心して羽ばたける未来への大

空が、愛児会にはそろっている。「杏の会」は岩手愛児会の応援団、この会報が多くの

方に届き、学園の子どもたちが自分の世界を、さらに広げていけるよう、ご支援を心よ

り願うものです。                                       （花篭） 

ことりさわ学園ではこの夏、ピザ窯が完成し、７月３０日に

お披露目を兼ねて、保護者家族と一緒に手作りピザを試食し

ながら、夏休みの活動の報告会を行いました。 

第９・１０回  杏の会理事会のご報告について 

 

第 9 回 令和 5 年 1 月 28 日（土）14 時～     場所：こもりうたホール 

《議題》 

（１）会員加入状況について 

（２）社会福祉法人岩手愛児会に対する賛助について 

（３）会報（第 5 号）の発行について 

（４）その他 

《議事概要》 
 ◇令和 4 年 1 月以降、新規加入者 29 名を加えた総会員数 272 名(令和 5年 1月 20 日現在)の会員登録者数状況についての報告 

 ◇令和 4 年 11月 26 日(土)開催の公開シンポジウム(テーマ：『家族・学校問題から見た未来の子どもの福祉』)について、当 

日の参加者数および事業経費内訳などの報告 

第 10 回 令和 5 年 7 月 22 日（土）14 時 30 分～  場所：こもりうたホール 

《議題》 

（１）令和 4年度活動報告および収支決算について 

（２）会員加入状況について 

（３）令和 5年度事業活動計画について 

（４）その他 

《議事概要》 

 ◇会員登録者の退会および年会費納入の取り扱いについての協議 

 ◇本日の理事会での協議内容等については、会員の皆様方には書面での報告とする旨、了承 
 

今年度は総会開催を予定しておりましたが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大状況を考慮のうえ、見送るこ

とといたします。 

 

今年の夏は「第４８回種市転住（７月２３日～２４日）」で始まり、松

園夏祭り（７月２９日～３０日）の太鼓出演、各ホームで子どもたちと

一緒に計画して、仙台旅行や野外活動、バーベキュー等を体験し、

暑い夏を満喫しました。 

〇みちのく・みどり学園 夏の活動 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

〇 

◇岩手愛児会活動報告 
 

尚、今回の理事会を以って任期途中ではありますが、工藤實監事が退任と

なりました。これまでご支援をいただきましてありがとうございました。 
 


